



## El Consejo Rector de la AEPSAD aprueba nuevos nombramientos

**Madrid, 23 dic. 2013.** El Consejo Rector de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) ha aprobado en su reunión de hoy, celebrada en el Consejo Superior de Deportes, el nombramiento del actual director del Laboratorio de Control del Dopaje de Madrid, Jesús Muñoz-Guerra, como nuevo Jefe del Departamento de Prevención y Control del Dopaje, en sustitución de Guy Vancanneyt.

Asimismo, el máximo órgano director de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte ha nombrado director del Laboratorio de Control de Madrid al actual responsable del Laboratorio de Portugal, Rodrigo Aguilera.

Estas decisiones tendrán efecto a partir del próximo mes de febrero ya que el nombramiento de los directores de los laboratorios acreditados por la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) debe ser previamente aprobado por ella.